
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１７年 ９月１４日 木曜日 

第１１回例会 Ｎｏ．２５８５ 

会員総数：４２名  出席率７３．８％ 

メークアップ 

9/9・10 ローターアクト地区内交流会 9/10 第１回２６７０地区ライフ委員会 古川会員 

◎会長挨拶 

小笠会長 例会に先立ちまして柳澤ガバナーと懇談会を行いました。１９４７年３月２８日生まれ信州出身１９８

５年高知東 RC 入会・９６～９７幹事・０７～０８会長・趣味はスポーツ観戦と読書・職業分類は外科

医、マルチルポールハリスフェロー・マルチル米山功労者を受賞されている柳澤ガバナーです。現在地

区内７４カ所を訪問中です。お話を聞きますと当然ですがロータリーに精通されており今年度ガバナー

を終えられても引き続き同様のお仕事が待っておられ、ご本人は終身名誉職の心構えでロータリーに尽

くされるお考えだそうです。 

◎幹事報告 

南（由）幹事     

到着週報 

到着書類 

 

 

 

連絡事項 

 

 

美馬・鴨島・洲本RC 

○ガバナー事務所より「ロータリーの友」広告のお願い、地区大会本登録のお願い ○２０１６～２０

１７年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ ○米山記念奨学会よりハイライトよねやま２１０号 ○美

馬RCよりクラブ運営計画書 ○鴨島RCより8/29移動例会の写真 ○美馬・つるぎ糖尿病対策をすすめる

会より10/29ウォーキング大会 第２回にし阿波健康防災フェスタの案内   

次回例会 ９月２１日㈭ １２：３０ ディスティーノにて行います。 

◎委員会報告 

遠藤ゴルフ部長 西部５クラブコンペ団体優勝（平山・橋本・高木・小笠・藤原各会員）  脇町 RC 月例 優勝 高木

会員  10/22㈰に５クラブコンペがエリエール香川にて阿波池田 RC 主催であります。 

◎卓話                 

柳澤ガバナー様 脇町 RC は設立５０有余年であります。２６７０地区７４クラブ中２８番目、日本国内２２７３クラブ

中５４９番目で日本でも古いクラブであります。まず最初にお詫び申し上げます。私独特のやり方で地

区大会を年２回行う事になりました。クラブ内でも財政的問題もあるでしょうけど、こちら側には時間

的問題をはじめ諸問題をクリアする為にはご了承頂きたい。これからは、この時期の地区大会が継続さ

れる見通しとなっております。ご迷惑をお掛けしますがよろしくお願い申し上げます。 

私は昨年度中に、特性を生かそうと言うテーマを決めました。そして２０１８年度規定審議会では大改

正を行いました。２０１６年度規定審議会は、まさしく潮目が変わったと言って良いでしょう。 

7/1 ガバナー会・９月のロータリー研究会で５年後１０年後ロータリーはどのように生き残るかを考え

た時に、各 RC が持っている特性を生かして、その強みを上手く生かしたクラブが生き残るのではない

かと思いこのテーマに決めました。 

クラブのサポートと強化・会員増強は脇町 RC だけの問題ではありません。２６７０地区７４クラブの

うち、会員数３０人未満が２４クラブ。日本国内におきましては会員数３０人未満のクラブは約４０％

あり、そのうち６０歳以上の会員が約４７％であります。また、在籍年数１０年以上の会員は５５％で

す。この数字を見れば分かるように日本国内においては長期在籍者で高齢になっている事がよく分かり

ます。一方、世界に目を向けましても同様の状況が見えます。これまでに世界全体で会員数１２０万人

を達成したのを頂点に会員数が減少していき、１１０万人になった時に RI から CLP を導入しましたが

増えるに至らず現状維持が精いっぱいと言う感じです。しかしながら中身は大きく変わりました。 

これより大きく３つの問題点についてお話します。まず、人道的支援の重点化と増加、これは RC の支

援の問題です。これまで単年度事業は、その年度で完結する事が基本とされていましたが、これからは

継続性のある大きな事業を展開する事となりましたが、具体的な案が出ないのが現実です。そこで、四

国４県が共に考えを出し合い、それを四国４県でやり遂げる事業を展開していく時代に入ったと思いま

す。 

次に RC 公共イメージの向上についてです。絶対に覚えて頂きたい ARPIC についてお話します。前田直 



 前ガバナーが今年３月にアニメを前編・後編・英語版と制作しました。凄い評判であります。そして 4/1

に前田直前ガバナーは ARPIC・これのコーディネーターになりました。私達２６７０地区からコーディ

ネーターになられるのは非常に稀なケースであります。前田直前ガバナーはこのアニメを手に日本中を

駆け巡りますので何か問い合わせ等がありましたら、同地区のクラブ・会員としてこのアニメの良さや

承知している事を広めて頂きたいと思います。それが公共イメージに協力した事に繋がりますのでよろ

しくお願いします。 

次にマイロータリーの登録問題です。私達２６７０地区は１９９７年に３９６２人に達したのを最後に

６月現在で３０００人を切りました。８月に増強強化の効果が表れか３０００人台に回復致しました。

その中でマイロータリー登録者が約１７％の５２０人です。会員数２９人と言うあるクラブは全会員が

登録しております。そのようなクラブもございます。パソコン上での登録操作が煩雑な事も登録者が少

ない原因の一つですが是非登録して下さい。また、ロータリークラブ・セントラルにおいては、２６７

０地区７４クラブ中１４クラブしか登録しておりません。合わせて登録の方よろしくお願いします。 

最後に、脇町 RC の明るい将来目指して皆様のご活躍を期待しております。 

ニコニコボックス 

柳澤ガバナー様、朝香ガバナー補佐様、高木会員、南（善）会員、六車会員、平山会員、藤原会員、小笠会長、橋本会員 

次回例会 
２０１７年 ９月２１日（木）１２：３０～  

ディスティーノ      

卓話   河野会員  「テーマ  １人カラオケ奮闘記」 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。一井会員・岡本会員・川原会員・郷司会員・西條会

員・佐藤（忠）会員・佐藤（公）会員・須藤会員・千葉会員・秦会員・藤川会員・藤村会員・古田会員・三

宅会員   

☆ 次回例会の出欠を古田出席委員長若しくは南（由）幹事まで連絡してください。 

 


